



Séjour en Provence romaine : jours 1-2-3

publié le 13/02/2019 - mis à jour le 15/02/2019

Je remercie les élèves qui, par leurs sourires, leur investissement lors des activités et leurs regards émerveillés devant les monuments et oeuvres, ont partagé leur plaisir de participer à ce séjour ! :-) J'espère que chacun gardera un beau souvenir de la Provence romaine ! Mme Moreau

Jour 3 : c'est déjà le jour du départ... qui a débuté par un solide petit déjeuner ! Nous avons ensuite pris la route pour Vaison-la-Romaine. Nous y avons découvert le site antique de la Villasse : la rue des boutiques, les thermes, la maison du Dauphin... et les latrines ! Une visite riche en anecdotes sur la vie quotidienne des Romains ! Nous avons déjeuné au soleil et sommes désormais sur le chemin du retour... la tête pleine de beaux souvenirs !

Jour 2 : nous avons passé une belle journée à Arles : un jeu de piste nous a permis de découvrir de splendides monuments antiques ! Après le pique-nique au soleil au Jardin d'été, nous avons admiré de belles oeuvres au Musée ! Malgré la fatigue, le retour dans le bus était joyeux...

Jour 1 : après une courte nuit, un petit déjeuner bien mérité et un brin de toilette, la journée a débuté sur les chapeaux de roues direction les arènes de Nîmes, la Maison Carrée et la splendide vue depuis la tour Magne ! Cet après-midi, nous avons visité le Pont du Gard sous un magnifique soleil ! Nous sommes contents d'être arrivés à l'hébergement pour manger et bien nous reposer !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.